

ACTA DE LA REUNION DE LA COORDINADORA DE ASOCIACIONES DE VECINOS
DE GUIPUZCOA CELEBRADA EN ZARAUZ EL DIA 15 DE JULIO DE 1.978.

Asociaciones asistentes:

- | | |
|--------------------------|----------------------------|
| 1 - Motriko | 10 - Gros (S. S.) |
| 2 - Arrasate (Mondragón) | 11 - Igueldo (S. S.) |
| 3 - Mondragonesa | 12 - Intxaurreondo (S. S.) |
| 4 - Gure Herria (Eibar) | 13 - Loyola (S. S.) |
| 5 - Hauzolan (Andoain) | 14 - Alza |
| 6 - Larratxo (Renteria) | 15 - Elgoibar |
| 7 - Casco Viejo (Zarauz) | 16 - Bergara |
| 8 - Parte Vieja (S. S.) | 17 - Hernani |
| 9 - Ibaeta (S. S.) | |

- Los distintos representantes hicieron una sucinta reseña del desarrollo de la Quincena. A la vista de que no había un análisis suficiente, se acordó presentar en la próxima reunión un estudio detallado sobre los puntos siguientes:
 - a) Actos programados y celebrados. Razones por las que no se desarrollaron algunos de los programados.
 - b) Análisis de la participación habida.
 - c) Avances conseguidos.
 - d) Peso de las reclamaciones locales manejados.
 - e) Charlas y conferencias y altura de las intervenciones.
 - f) Difusión y propaganda realizada.
 - g) Recogida de firmas.
- Dado que el número de firmas recogidas sobre la Institucionalización no ~~eran~~ eran muy significativos, se acordó agruparlas para entregar al C.G.V. Encargándose del mismo la Comisión que se entrevistó anteriormente con el "Grupo de Alcaldes"
- El equipo de finanzas señaló las cantidades que debíamos abonar y en la forma que se debía hacerlo.
- Se inquirió sobre la situación de contactos con otras Coordinadoras de Euskadi, quedando Zarauz para informar en la próxima reunión.
- Se señaló la conveniencia de que las Asociaciones aporten ideas sobre el futuro funcionamiento de la Coordinadora de Guipúzcoa.
- Se dió lectura al escrito de crítica de la Asociación Larratxo, sobre la no inclusión de un trabajo presentado para la confección de la revista Hauzolan. Un responsable de la Revista dió las explicaciones pertinentes.
- Previo acuerdo, se redactó un comunicado para la prensa en protesta de los trágicos sucesos de Pamplona, San Sebastián y Renteria.
- Por último se acordó la fecha de 23 de Setiembre para la próxima reunión con el siguiente orden del día:
 - a) Balance de la Quincena
 - b) Futuro de la Coordinadora
 - c) Contactos con Euskadi.

Zarauz, 15 de Julio de 1978

GIPUZKOAKO HAUZO ELKARTEAK 1.978-ko UZTAILAREN 15-EAN ZARAUTZEN
EGINDAKO BILERAREN AKTA.

Joan ziren elkarteaak:

- | | |
|--------------------------------|------------------------------|
| 1.- Mutriku | 10.- Gros (Donostia) |
| 2.- Arrasate | 11.- Igeldo (Donostia) |
| 3.- Mondragonesa | 12.- Intxaurrondo (Donostia) |
| 4.- Gure Herria (Eibar) | 13.- Loiola (Donostia) |
| 5.- Hauzolan (Andoain) | 14.- Alza |
| 6.- Larrañatzxo (Errenderia) | 15.- Elgoibar |
| 7.- Kasko Zaharra (Zarautz) | 16.- Bergara |
| 8.- Alderdi Zaharra (Donostia) | 17.- Hernani |
| 9.- Ibaeta (Donostia) | |

- Ordezkari bakoitzak hamabostaldiaren gain aipamen motz bat egin zuen. Azterketa zehatzik ez zegoela ikusirik, urrengo puntu hauetaz azterketa bat aurkeztea erabaki zen urrengo bileran:

- a) Programatu eta egindako ekintzak. Programatutako batzuk ez egitearen zergaitiak.
 - b) Izandako partehartzearen azterketa.
 - d) Lortutako aurrerapenak.
 - e) Erabilitako eskabideen pisua.
 - f) Hitzaldiak eta hizlarien maila.
 - g) Egindako propaganda eta zabalkuntza.
 - h) Sinaduren bilketa.
- Instituzionalizazioari buruzko kanpainean hain sinadura gutxi jasoak izan direla ikusiz, danak batutzea erabaki zen E.K.O.-ri emateko. Hortarako, lehen "Alkate Taldearekin" egon zen Batzorde bera izendatu zen.
 - Finantza taldea, eman behar genituen kantitateak seinalatu zituen eta bera egiteko moduak.
 - Euskadiko beste koordinatzaileekin dauden harremanetako egoeraz galdetu zen; Zarautz gelditu zen urrengo bileran informatzeko.
 - Gipuzkoako koordinatzailearen etorkizun funtzionapenaren gain Elkarteak bere iritzia ekartzearen komenientzia deinalatu zen.
 - Larratxoko Elkartearen kritika idazkia irakurri zen, Hauzolan aldizkarian argitaratzeko eta publikatu ez zen lanari buruz. Aldizkariaren ordezkari batek behar zituen esplikazioak eman zituen.
 - Prentsarentzat komunikatu bat ateratzea erabaki zen, Iruinea, Donostia eta Errenderiako gertaerei buruz.
 - Azkenik, urrengo bileraren eguna erabaki zen: Irailaren 23an egitarau honekin:
 - a) Hamabostaldiaren balantzea
 - b) Koordinatzailearen etorkizuna
 - d) Euskadirekin harremanak